

# Seit fast 50 Jahren wie der große Satchmo

ESCHWEGE. Sie haben nicht nur einen klangvollen Namen, sondern auch einen ganz besonderen „Hingucker“ zu bieten: In der Old-Time-Memory-Jazzband bläst seit fast 20 Jahren eine Frau das monströse Sousaphon. Jetzt kommt Heike Besen zusammen mit ihren vier Musikerkollegen ins E-Werk nach Eschwege. Seit der Gründung in den 60er Jahren pflegt die Band, die sich immer wieder verjüngt hat, noch immer den Two-Beat-Jazz, wie er vor allem von Louis Armstrong in den 20er Jahren gespielt wurde. Damit haben sich die Thüringer einen Ruf erspielt, der in der ganzen Welt wahrgenommen wird: Konzertreisen führten sie durch Europa bis hinein ins Mekka des Jazz nach New Orleans.

• Old-Time-Memory-Jazzband, Freitag, 20.30 Uhr, E-Werk Eschwege. Karten unter Telefon 0 56 51/9 61 63 oder an der Abendkasse. (mz)



Keine Angst vor schwerem Gerät: In der Old-Time-Memory-Jazzband bläst mit Heike Besen eine Frau das Sousaphon - mit Erfolg. Die Band ist weltweit gefragt und kommt nun nach Eschwege. Foto: C. Winkler